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№２７２２ 第１回例会 ２０２３．７．６ 曇 
 

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：久保顯彦・飯島由美 副ＳＡＡ 

国旗掲揚・国歌斉唱 

ソング：四つのテスト 

お客様：富津市長 高橋恭市 様 名誉会員 

 

認証状継承 

須藤 隆直前会長より若鍋武良第５８代会長へ 

 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

皆さんこんにちは。本日のお客様は、当クラブ名

誉会員であり、富津市長であります高橋恭市様で

す。政務、ご多忙の中ようこそお出で下さいました。

心より歓迎と感謝を申し上げます。 

報告事項になりますが、渡辺哲夫会員のお母様

が去る２日にご逝去されました。謹んでお悔やみを

申し上げたいと思います。クラブ内規の慶弔規定に

従いまして香典と弔電をお届けしました。ご冥福を

お祈り致します。 

 今日から新しい年度のスタートです。富津中央Ｒ

Ｃは、今年度創設５８年を迎えた歴史と伝統のある

クラブです。一年間、誠心誠意その職責をまっとう

するように務める所存です。岡元誠幹事ともども、ご

支援とご協力を宜しくお願い致します。 

 

会長所信表明      

今年度の会長方針をあらためて発表させていた

だきます。 

（１）今年度テーマ 

 １．ＲＩテーマは、「世界に希望を生み出そう」（Ｃｒｅ

ａｔｅ Ｈｏｐｅ ｉｎ ｔｈｅ Ｗｏｒｌｄ）です。ＲＩのゴードン

Ｒ．マッキナリー会長（英国スコットランド、サウス・ク

イーンズフェリーＲＣ）は、問題を抱える国で平和を

推進し、紛争の影響を受けている人々を助け、過

去のリーダーたちが始めたイニシアチブを引き継い

でいくよう呼びかけています。 

 ２．地区のテーマは、「エンゲージメントを育もう」



 

  

（Ｂｒｉｎｇ ｕｐ Ｅｎｇａｇｅｍｅｎｔ）です。ロータリアンとし

ての約束・誓約を自覚し、理解し，自己啓発に励も

うという趣旨です。 

  ３．クラブテーマは、「寛容の心で、ロータリーを

楽しもう」（Ｅｎｊｏｙ Ｒｏｔａｒｙ ｗｉｔｈ ａ Ｇｅｎｅｒｏｕｓ 

Ｍｉｎｄ）です。ロータリーの創立者ポール・ハリスは

「ロータリアンよ、寛容であれ」という言葉を残してい

ます。ロータリアンに最も大切なことは、「善意と友

情」・「寛容の心」です。寛容の心は、時代がどう変

遷しようとも、普遍の真理であり、寛容の心でロータ

リーの輪を広げ、ロータリーを楽しみましょう。 

（２）クラブ創立５８年目 

 富津中央ＲＣは、１９６６年（昭和４１年）１０月１３日、

木更津ＲＣを親クラブとして発足しました。今年はク

ラブ創立以来、５８年目の年になります。創設５８年

目の当クラブは、新年度を会員３１名（うち女性会員

４名、平均年齢６５．８歳でスタートします。 

「ロータリーは教わるものではなく、体得するもの

だ。最初に自分自身でロータリー観を築きその信

念を実行に移すものだ。」と言われています。ロータ

リークラブは、奉仕する団体ではなく、奉仕の理想

を培った個人の集まりであり、職業の倫理観や魅力

ある人間性を育むための自分磨きの場である、と言

われます。例会に出席して親睦と友情と「寛容の精

神」に支えられた奉仕の精神を学ぶことです。 

（３）今年度の重点目標  今年度の重点目標とし

て次の６項目を揚げました。 

１．例会を楽しみましょう。例会の内容の充実を図

り、楽しい雰囲気の例会づくりに努める。 

２．親睦を大切にし、親睦の絆を強めましょう。親

睦は奉仕と共にロータリー活動の両輪です。 

３．会員増強は会員全員の手で。クラブの発展は、

会員増強にかかっています。 

４．会員卓話を大切にしましょう。会員全員年度内

に１回は卓話の機会を持つ。また、外部卓話も

積極的に取り入れる。 

５．委員会活動を通してロータリーの輪を広げまし

ょう。 

６．姉妹クラブ（嘉義南区扶輪社）及び他のクラブ

との交流を深めましょう。 

（４）ロータリーとは 

        ロータリークラブとは、奉仕をする団体ではなく、

奉仕の理想を培った個人の集まりであり、職業の倫

理観や魅力ある人間性を育むための自分磨きの場

である、と言われます。ロータリアン一人ひとりが、ロ

ータリーの指導原則を理解し、ロータリアンの哲学

となっている２つの標語「超我の奉仕（Ｓｅｒｖｉｃｅ ａｂ

ｏｖｅ Ｓｅｌｆ）」と「最もよく奉仕する者、最もよく報いら

れる（Ｏｎｅ ｗｈｏ ｓｅｒｖｅｓ ｂｅｓｔ ｓｅｒｖｅｓ ｍｏｓｔ．）」

を糧に努力を重ねていくことが肝要であると思われ

ます。 

（５）ロータリー用語に親しみ、ロータリーの知識を深

める 

  毎月配布されるガバナー月信（Ｇｏｖｅｒｎｏｒ’ｓ 

Ｍｏｎｔｈｌｙ Ｌｅｔｔｅｒ）や月刊雑誌「ロータリーの友」

で、意味があいまいなロータリー用語に出会う事が

あります。また、過去に参加したＲＬＩ（ロータリーリー

ダーシップ研究会）などで、ロータリーに関する知

識不足を痛感したことがありました。今年度は何気

なく使っている「ロータリー用語」やロータリーの変

遷等の知識について再確認しながらロータリー活

動を進めたいと思っています。 

今年１年間、宜しくお願い致します。 

 

幹事報告 

岡元 誠 幹事 

 

今年１年幹事を務めさせていただきます。ロータ

リーの事はまだよくわかっていませんが、ロータリー

とは教わるものではなく体得するものだという事で

すので、今年のクラブテーマである寛容の心で、ロ

ータリーを楽しみながら体得していきたいと思いま

す。 



 

  

１．ロータリー文庫運営委員会よりロータリー

文庫からのお願い回覧。 

２．７月「母子の健康月間」のリソースを回覧 

３．ガバナー月信７月号回覧。 

４．ガバナーノミニー・デジグネート（２０２６

－２７年度ガバナー）候補者推薦のお願い

及び推薦届出書類について回覧。 

５．レポート送付文書６月回覧。 

６．ＭＣＲレポート６月回覧。 

７．グループ別寄付実績表６月回覧。 

８．鋸山を日本遺産へ企画書回覧。 

９．バギオ便り７月号回覧。 

１０．第５グループ通信回覧。 

１１．ロータリーの友７月号配布。 

１２．薬物乱用防止活動の募金にご協力をお願

いします。 

 

名誉会員委嘱 

 

 

名誉会員ご挨拶       

富津市長 高橋恭市 様 

 

新年度初例会の開催おめでとうございます。 

また、今年度も名誉会員としてお仲間に加えて

いただき感謝申し上げます。 

皆さんは、富津市上でバナナの栽培が行われて

いることはご存じでしょうか。『房総バナナ株式会社』

さんが生産に取り組んでおり、現在は富津市ふるさ

と納税の返礼品としてもご協力を頂いています。 

そして、数日前から房総バナナさんにお借りして、

市役所１階ロビーにおいてバナナの木を展示して

います。普段あまり見る機会もないと思いますので、

興味のある方はぜひお早めにご来庁ください。 

さて、富津市のふるさと納税の現状ですが、個人

版のふるさと納税は、台風災害という特殊事情の有

った令和元年度を除き、平成２９年度から令和２年

度まで約３億５，０００万円で推移してきましたが、令

和３年度、４年度につきましては減少傾向にありまし

た。しかしその間、企業版のふるさと納税に取り組

み、多くの企業の皆様から生涯学習バス導入や図

書館整備などを目的に令和３年度は約４，０００万

円、令和４年度は約６，０００万円のご寄附を頂き、

両年とも２つの制度の合算では過去の平均とほぼ

同額の実績となりました。 

富津市のふるさと納税に対する考え方につきまし

ては、寄附者、事業者、そして行政それぞれにとっ

てプラスとなること、また国の指導のもとルールに沿

った取り組みを続けることによって制度が長く続くも

のであるとしています。 

行政にとってふるさと納税は、自らの努力によっ

て直接的な収入増加を図れる数少ない施策である

こと、また富津市の魅力を広く全国に発信できる制

度でもあります。 

県内トップクラスの自治体と比べると、大きな差は

有りますが引き続き事業者の皆さんと力を合わせて、

多くの皆さんに富津市を選んでいただけるよう頑張

ってまいりたいと思います。 

富津中央ロータリークラブの皆様にもお知り合い

へのＰＲなどご協力お願いいたします。 

結びに新年度、会員皆さまのご活躍とクラブの更

なる発展をお祈りして挨拶といたします。 

どうぞ１年間宜しくお願いいたします。 

 

 

         



 

  

委員会報告 

           社会奉仕担当部長 岡田良弘 

 

今年度も子供食堂を支援していきます。 

毎月 第１金曜日 １７：１５～１９：００ 

今月は７月７日（金）に開催致しますのでご都合の

つく方は参加して下さい。よろしくお願いいたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

神子勝美 親睦担当部員 

＊若鍋会長 今年一年よろしくお願いします。 

＊岡元幹事 高橋市長をお迎えして。 

神子勝美 出発進行！ 

岡田良弘 若鍋号、おめでとうございます。 

＊山下 厚  誕生祝を頂いて 

椎熊邦広 一年間よろしく 

神子恒  新年度もよろしく 

星野誠   〃 

榎本守男 祝新年度 若鍋会長・岡元幹事 

飯島由美 一年間よろしくお願いします。 

相川恵津子 先週は慰労会有難う。 

石渡 鋼  若鍋・岡元丸出航を祝い 

朝月真次郎 新たなる一年を祝って 

平川恵敏 若鍋・岡元年度をお祝いして 

須藤 隆     〃 

白石幸久     〃 

石井智信     〃 

小野恒靖     〃 

三枝一雄     〃 

  よき船出寿ぐ凪の梅雨晴間  

               かずお 

 

＊＞１，０００円    計２２，０００円 

出席報告 

相川恵津子 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 33/29 25 4 1 86.21%

前 回 34/28 21 6 2 75.00%

前々回 34/28 23 8 2 76.67%

 

理事会報告 

若鍋武良 会長 

議題１ 今月のプログラム 

７／１３  富津シテイ―和田会長他来訪 

誕生祝・結婚祝  

     活動計画表発表①、会計予算発表 

７／２０ ガバナー補佐訪問、活動計画表発表② 

７／２７ ロータリーゼミナール 石渡 鋼 会員 

８／１  夜間納涼例会（マザー牧場） 

８／１０ 誕生祝、卓話 榎本守男会員 理事会 

議題２ 次年度第５グループガバナー補佐・グルー

プ幹事推薦について 

第５グループガバナー補佐として榎本守男会員

をグループ幹事として高橋裕之会員を推薦する。 

クラブとしては、昨年１２月の指名委員会にて選

出・内定済み。 

議題３ 例会時のソングの呼称   

  「君が代」を「国歌」に変更 

報告事項 

第五グループの今年度活動計画 

 「鋸山日本遺産」認定に向けての活動を支援する。 

７月２０日グループ内代表会議（いち川旅館 １：

５０～）開催 

 

俳句贈呈 

６月２９日最終例会慰労会の席において三枝会員

より須藤会長・相川幹事に恒例の俳句が贈られまし

た。 

須藤会長には 

     花過ぎて藤の茂りの高々と 

相川幹事には 

     万緑や恵みけたかに小糸川 


